



# PAROISSE STE-ANNE PARISH

241 SECOND STREET • PO BOX 160 • MATTAWA ON P0H 1V0  
"On unceded land of the Algonquin Nation".

## CONTACT

Telephone/ Téléphone: 705.744.5391 Email/Courriel: [stannemattawa@gmail.com](mailto:stannemattawa@gmail.com)  
Website: [stannemattawa.ca](http://stannemattawa.ca)

**Pastor /Curé:** Rev. Cyril Okebanma

Office Assistant: Germaine Lafrenière  
St Anne Cemetery superintendent / Cimetière Ste-Anne: Rolly Ribout

OFFICE: Tuesday & Wednesday 9am to 3pm

BUREAU: mardi et mercredi de 9h00 à 15h00

MASS SCHEDULE: see below ↓

HORAIRE DES MESSES: voir ci-dessous ↓

## 14<sup>th</sup> SUNDAY OF ORDINARY TIMES 14<sup>e</sup> DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE July 7, 2024

### LITURGICAL SCHEDULE/ CALENDRIER LITURGIQUE

July 8 to July 14, 2024 – le 8 juillet au 14 juillet, 2024

Date	Time/Heure	Celebration/Fête	Intentions
<b>Monday/lundi</b> July 8/Juillet 8	11 am/11h00	FERIAL/FÉRIAL	✠ <b>Funeral mass/ funérailles</b> <b>Donald Lavigne</b>
<b>Tuesday/mardi</b> July 9/ Juillet 9	10am/10h00	FERIAL/FÉRIAL	✠ <b>Josef Puchowski</b> By Estate
<b>Wednesday/mercredi</b> July 10/Juillet 9	11am/ 11h00 10am to 3pm	FERIAL/FÉRIAL ✠ Rosary after mass/ le rosaire après la messe ✠ Adoration	✠ <b>Pierre &amp; Maria Minor</b> By Family
<b>Thursday/jeudi</b> July 11/ Juillet 11	10am/10h00	St. Benedict, abbot St. Benoît, abbé	✠ <b>Souls in Purgatory</b>
<b>Friday/vendredi</b> July 12/juillet 12	10 am/10h00	FERIAL/FÉRIAL ✠ Chaplet of Divine Mercy – after mass ✠ Chapelet de la Miséricorde Divine – après la messe	✠ <b>Missa Pro Populo</b>
<b>Saturday/Samedi</b> July 13/13 juillet	11am/11h00	FERIAL/FÉRIAL	✠ <b>Funeral mass/funérailles</b> <b>Beatrice Tremblay</b>
<b>Sunday/Dimanche</b> July 14/14 juillet Reader/lecteur Jackie Lalonde	10 :30am/10h30 française	15 <sup>th</sup> Sunday of Ordinary Times 15 <sup>e</sup> Dimanche du Temps Ordinaire	✠ <b>Jean Minor</b> By Nicole Belanger

Last Sunday church attendance/ Participation à l'église le dimanche dernier	114
Sunday Collection June 30, 2024/ Dimanche le June 30, 2024 (54 env. of 140) Thank you! Merci!	\$1582.05
Repairs & Maintenance Fund / Fonds de réparation et d'entretien:	\$25.00
Expenses for the three week / Dépenses la semaine :	\$ 3801.15
** If you wish to make a E-transfer donation our email address for the E-transfer is <a href="mailto:Stannemattawa@gmail.com">Stannemattawa@gmail.com</a> ** Si vous souhaitez faire un don par transfert électronique, notre adresse e-mail pour le transfert électronique est <a href="mailto:Stannemattawa@gmail.com">Stannemattawa@gmail.com</a>	

✠ **Sacrament of Confessions -15 minutes before mass - the priest will be in the meeting room at the left side of the church near the side entrance.**

✠ **Sacrement des Confessions – 15 minutes avant la messe - le prêtre sera dans la salle de réunion sur le côté gauche de l'église près de l'entrée latérale**

### Notes from Fr. Cyril - Notes du Père Cyril

- Dear friends in Christ, I am glad to be one of you once again. I thank God for everything. The first time I worked in your parishes, all of you made things very easy for me. We did well! I pray and ask you to do the same this time.

I thank Deacon Tim for everything. He is good. I thank Father Tim for all his efforts. He really did well. He is good too. God will bless him. We will do our best to continue from where he stopped so that all his effort will not be in vain.

My brothers and sisters, I know many things are happening in the world these days. All I can say is that, if you are having any difficulty in your life right now, especially those you wouldn't like to tell anyone, you may feel like giving up, please don't. Maybe you are being disliked by friends or abandoned by family members for always telling them the truth, or you are being persecuted for righteousness' sake, you feel like giving up, or feel that God doesn't care, please don't give up, know that God cares about you. Have strength in His words today that His grace is sufficient for you. Keep persevering, it shall be well. The grace of God is at work in every one of us, but if

anyone thinks, "oh no, the grace of God, there is nothing like that, everything is my effort ", I ask that person to put his or her alarm clock beside a dead person and see if it will wake him or her up. You will understand that it is the grace of God that wakes you up and not your alarm clock. Peace be with you all.

- Chers amis en Christ, je suis heureux d'être à nouveau l'un d'entre vous. Je remercie Dieu pour tout. La première fois que j'ai travaillé dans vos paroisses, vous m'avez tous facilité la tâche. Nous avons bien travaillé ! Je prie et vous demande de faire de même cette fois-ci. Je remercie le diacre Tim pour tout. Il est bon. Je remercie le père Tim pour tous ses efforts. Il a vraiment bien travaillé. Il est bon lui aussi. Dieu le bénira. Nous ferons de notre mieux pour continuer là où il s'est arrêté afin que tous ses efforts ne soient pas vains. Mes frères et sœurs, je sais qu'il se passe beaucoup de choses dans le monde ces jours-ci. Tout ce que je peux dire, c'est que si vous rencontrez des difficultés dans votre vie en ce moment, en particulier celles que vous n'aimeriez pas dire à quelqu'un, si vous avez envie d'abandonner, ne le faites pas. Peut-être que vos amis ne vous aiment pas ou que les membres de votre famille vous abandonnent parce que vous leur dites toujours la vérité, ou que vous êtes persécuté pour la justice, que vous avez envie d'abandonner ou que vous pensez que Dieu s'en fiche, s'il vous plaît, n'abandonnez pas, sachez que Dieu se soucie de vous. Ayez la force de croire en ses paroles d'aujourd'hui que sa grâce est suffisante pour vous. Persévérez, tout ira bien. La grâce de Dieu est à l'œuvre en chacun de nous, mais si quelqu'un pense "oh non, la grâce de Dieu, il n'y a rien de tel, tout est de mon ressort", je lui demande de mettre son réveil matin à côté d'un mort et de voir si cela va le réveiller. Vous comprendrez que c'est la grâce de Dieu qui vous réveille et non votre réveil matin. Que la paix soit avec vous tous.



### **Reverend Michael Brehl, C.S.s.R. named the 10th Bishop of Pembroke**

With great cause for rejoicing, I announce that our Holy Father, Pope Francis has named Reverend Michael Brehl, C.S.s.R. as the 10th Bishop of Pembroke. Father Brehl was born in Toronto in 1955 and entered the Congregation of the Most Holy Redeemer (Redemptorists) in 1975. He professed vows as a Redemptorist on August 15, 1976, and was ordained priest on March 15, 1980. Father Brehl currently serves as Provincial Superior of the Canadian Province of the Redemptorists, a role that he held for the Edmonton-Toronto Province from 2002-2009. In addition to many years in parish ministry, preaching missions and the formation of novices, Father Brehl served two terms as the Redemptorist Superior General in Rome from 2009-2022.

The episcopal ordination and canonical possession will take place at the Cathedral of St. Columbkille in Pembroke on Thursday, August 15, 2024, the solemnity of the Assumption of the Blessed Virgin Mary, at ten o'clock in the morning. Following in the footsteps of Archbishop Guy Desrochers, C.S.s.R., this will be the second member of the Redemptorist Congregation that the Lord has bestowed upon the Diocese of Pembroke. Please join with me in prayers of thanksgiving for the appointment of our bishop-elect and may Our Lady of Perpetual Help guide and protect him as he prepares to assume the graces and duties of the episcopal office.

Rev. George Ryan Holly

*C'est avec une grande joie que j'annonce notre Saint-Père, le Pape François, a nommé le Révérend Michael Brehl, C.S.s.R. en tant que 10e évêque de Pembroke. Le père Brehl est né à Toronto en 1955 et est entré dans la Congrégation du Très Saint Rédempteur (Rédemptoristes) en 1975. Il a prononcé ses vœux de Rédemptoriste le 15 août 1976 et a été ordonné prêtre le 15 mars 1980. Le père Brehl est actuellement Supérieur provincial de la Province canadienne des Rédemptoristes, rôle qu'il a occupé pour la Province d'Edmonton-Toronto de 2002 à 2009. En plus de nombreuses années de ministère paroissial, de missions de prédication et de formation des novices, le père Brehl a exercé deux mandats en tant que supérieur général rédemptoriste à Rome de 2009 à 2022.*

*L'ordination épiscopale et la possession canonique auront lieu à la cathédrale Saint-Columbkille de Pembroke le jeudi 15 août 2024, solennité de l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie, à dix heures du matin.*

*Suivant les traces de Mgr Guy Desrochers, C.S.s.R., ce sera le deuxième membre de la Congrégation Rédemptoriste que le Seigneur a accordé au diocèse de Pembroke. Veuillez vous joindre à moi dans les prières d'action de grâce pour la nomination de notre évêque élu et que Notre-Dame du Perpétuel Secours le guide et le protège alors qu'il se prépare à assumer les grâces et les devoirs de la charge épiscopale.*

*Révérend George Ryan Holly*

*Administrateur diocésain*